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ATA DA PRIMEIRA  REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS, 

TECNOLOGIAS E SAÚDE 

 

 
Ata da reunião ordinária do Conselho do Centro de Ciências, Tecnologias e Saúde realizada em 02 de fevereiro de 

2022, às 10h, de forma online, pela plataforma Meet.google. 

 

 

No segundo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas, reuniram-se 1 

os membros do Conselho do Centro de Ciências, Tecnologias e Saúde, de forma online, pela 2 

plataforma Meet.google, convocados por meio do Ofício Circular Nº 01/2022/CTS/ARA de 31 de 3 

janeiro de 2022, de caráter ordinário, enviado a todos por meio eletrônico. Participaram da 4 

reunião, consoante a lista de frequência disponibilizada pelo Assina UFSC, os membros listados 5 

ao final da ata, sob a presidência do professor Eugênio Simão. Havendo quorum, a presidência 6 

iniciou a reunião dando boas-vindas e, na sequência, anunciou a ausência justificada dos 7 

conselheiros Solange da Silva, Martin Vigil e Cristian Cechinel. Ato contínuo, questionou se 8 

havia interesse na inserção de pontos para a próxima reunião. Não havendo, foi colocada em 9 

votação a ordem do dia. Não havendo manifestações contrárias, colocou em apreciação a 10 

ordem do dia, conforme ofício circular citado anteriormente: 1. Apreciação e aprovação de 11 

atas de reuniões do Conselho do CTS: 10ª reunião ordinária realizada em 01 de dezembro de 12 

2021. O presidente abriu a discussão do primeiro ponto de pauta. Não havendo discussão, 13 

colocou em votação a aprovação da ata da reunião anterior. Não havendo manifestações 14 

contrárias, aprovou-se por unanimidade a redação da ata apreciada. 2. Requerente: Giovani 15 

Mendonça Lunardi. Processo: 23080.054569/2021-81. Assunto: Apreciação e aprovação de 16 

Afastamento para formação – Pós- Doutorado junto ao Programa de Pós-Graduação em 17 

Educação da Faculdade de Educação da Universidade Estadual de Santa Catarina 18 

(PPGE/FAED/UDESC), Campus Florianópolis. Relatoria: Conselheiro Giuliano Arns Rampinelli. 19 

Com a palavra, em substituição ao conselheiro Giuliano Rampinelli, o professor Leonardo 20 

Bremermann realizou a leitura na íntegra do parecer referente ao processo n° 21 

23080.054569/2021-81, que trata de parecer favorável ao afastamento para formação do 22 

professor Giovani Lunardi. Após a leitura, não havendo discussão, procedeu-se à votação. Não 23 

havendo manifestações contrárias, aprovou-se por unanimidade o parecer do relator.  3. 24 

Requerente: Carla D’Aquino. Processo: 23080.051304/2021-21. Assunto: Apreciação e 25 

aprovação de Afastamento para formação – Pós- Doutorado junto ao Programa de Pós-26 

Graduação em Sustentabilidade da Escola de Artes, Ciências e Humanidades (EACH) da USP. 27 

Relatoria: Conselheira Patrícia Jantsch Fiuza. Com a palavra, em substituição à conselheira 28 

Patrícia Fiuza, o professor Anderson Perez realizou a leitura na íntegra do parecer referente ao 29 
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processo n° 23080.051304/2021-21, que trata de parecer favorável ao afastamento para 30 

formação da professora Carla D’Aquino. Após a leitura, não havendo discussão, procedeu-se à 31 

votação. Não havendo manifestações contrárias, aprovou-se por unanimidade o parecer do 32 

relator. 4.Informes Gerais: O presidente Eugênio Simão informou que houve reunião da reitoria 33 

com os diretores de todos os centros, onde foi apresentado o orçamento LOA para o ano 34 

corrente para a universidade. O orçamento é de 1.6 bilhões de reais, mas 1.4 bilhões já estão 35 

comprometidos com questões obrigatórias de pagamentos. No entanto, a rubrica de custeio 36 

será suficiente para dar continuidade aos trabalhos da universidade no ano corrente. Informou 37 

ainda que a UFSC adotará o passaporte vacinal, discutido na mesma reunião, e que os membros 38 

da comunidade universitária que se recusarem a apresentar o passaporte terão que apresentar 39 

constantemente exames comprobatórios de resultado negativo para Covid. Informou ainda que 40 

o retorno às atividades presenciais acontecerá em 18 de abril de 2022. No entanto, não se sabe 41 

ao certo quais serão as condições de segurança exigidas pela universidade para a realização de 42 

tal retorno. O professor Leonardo Bremermann informou que o CUn aprovou o calendário de 43 

retorno à modalidade presencial, mas com diferentes datas para cada caso. Graduação e pós-44 

graduação, por exemplo, têm datas de retorno diferentes. A conselheira Juliana Pires informou 45 

que haverá orientações pormenorizadas da reitoria para o retorno antes das datas previstas no 46 

calendário. Informou ainda que, recentemente, os técnicos administrativos se reuniram para 47 

tratar das questões do retorno presencial. A conselheira Suelen Brandolt informou que a 48 

universidade continua na pré-fase 2 estabelecida anteriormente, e que a reitoria está 49 

analisando as questões relativas à pandemia semana a semana. Informou ainda que as 50 

questões relativas à reabertura do RU e cantina continuam na mesma situação que foi relatada 51 

ao Conselho na reunião anterior. O professor Anderson Perez informou que a UNISUL está se 52 

retirando do prédio atual compartilhado com a UFSC Araranguá. Assim, a UFSC irá, aos poucos, 53 

ocupando os espaços vacantes até atingir a ocupação total. A conselheira Juliana Pires 54 

convidou, em nome da Direção, todos os servidores a participarem da comissão PPN, 55 

apresentando sinteticamente aos presentes parte das atribuições da referida comissão. 56 

Informou ainda que o comitê de acompanhamento das atividades não presenciais apresentou 57 

um relatório ao Conselho, e que as propostas de encaminhamento constantes do relatório 58 

estão sendo colocadas em prática já nesta semana. Uma das questões mais importantes de tal 59 

relatório é a do sofrimento gerado nos servidores durante o isolamento social. Informou que na 60 

data de hoje, pela manhã, em reunião com a junta médica, várias novas propostas e soluções 61 

para o problema foram criadas, incluindo-se a possibilidade de consultas com psicólogos para 62 

aqueles servidores que assim desejarem. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a 63 

presença de todos e encerrou a sessão às dez horas e cinquenta minutos, da qual, para constar, 64 

eu, Marcel Augustinho dos Santos, assistente em adminitração, lavrei a presente ata, que, se 65 

aprovada, será assinada pelos membros presentes. Araranguá, 02 de fevereiro de 2022.66 

Assinaturas: 
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Analúcia Schiaffino Morales 

 

 

 

 

Anderson Luiz Fernandes Perez 

Andréa Sabedra Bordin  

Antônio Carlos Sobieranski 

Bernardo Walmott Borges  

Bianca Larissa Sapelli 

Cristiane Aparecida Moran 

Eugênio Simão  

Fabiane Perondi 
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Fernando José Spanhol 

Giane de Farias Pereira Santana  

Jéssica Saraiva da Silva 

Jonas de Medeiros Goulart  

Juliana Pires da Silva 

Leonardo Elizeire Bremermann  

Livia Arcencio do Amaral  

Luana Vargas Raupp da Silva  

Luciano Lopes Pfistcher 

Olga Yevseyeva  
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Randy Ramos Plácido 

Rossana Lopes Pereira de Souza  

Suelen Dias Fagundes Brandolt 

Tiago Elias Allievi Frizon  
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